



# PRESSEMITTEILUNG

## **STADTRADELN: Radsternfahrt zum Usinger Laurentius Markt mit Landrat Ulrich Krebs**

V.i.S.d.P.

**Ulrich Krebs**

23. August 2023

60/2023

**Hochtaunuskreis.** Zum Auftakt des diesjährigen STADTRADELN am Sonntag, 10. September, lädt Landrat Ulrich Krebs zu einer Radsternfahrt zum Laurentius Markt in Usingen ein. Erstmals findet eine solche Veranstaltung im Rahmen des großen Usinger Volksfestes statt.

Die Radsternfahrt bietet drei verschiedene Routen, die an den folgenden Punkten starten:

- Grävenwiesbach: Start um 10:00 Uhr am Bahnhof
- Wehrheim: Start um 10:15 Uhr am Rathausplatz
- Neu-Anspach: Start um 10:30 Uhr am Bahnhof

Die geführte Tour ab Neu-Anspach wird von Landrat Ulrich Krebs und Bürgermeister Birger Strutz begleitet, von Grävenwiesbach aus macht sich Bürgermeister Roland Seel auf den Weg in die Buchfinkentadt. Die Tour von Wehrheim nach Usingen wird vom Radfahrbeauftragten der Gemeinde Wehrheim, Hans-Joachim Steffen-Jesse, geleitet. Von den Startpunkten aus sind jeweils halb- bis einstündige Radtouren durch das Usinger Land zum Alten Marktplatz in Usingen geplant, wo die Radfahrerinnen und Radfahrer von Vertretern der Stadt Usingen empfangen und offiziell von Herrn Stadtverordnetenvorsteher Dr. Christoph Holzbach begrüßt werden. Die Ankunft ist für etwa 11:15 Uhr vorgesehen.

„Die Routen sind so ausgewählt, dass Teilnehmerinnen und Teilnehmer auch mit der Bahn aus dem Vordertaunus problemlos zu einem der Startpunkte gelangen können. Von daher hoffe ich, dass möglichst viele Taunus-Bürgerinnen und -Bürger an dieser Premieren-Veranstaltung teilnehmen“, sagt Landrat Ulrich Krebs. Er freue sich schon jetzt darauf, denn der Usinger Laurentius Markt sei immer ein lohnendes Ausflugsziel und die gemeinsame Radtour dorthin sicherlich eine schöne Einstimmung darauf.

Herausgegeben vom  
HOCHTAUNUSKREIS

Der Kreisausschuss  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Ludwig-Erhard-Anlage 1-5  
61352 Bad Homburg v. d. Höhe

Tel.: 06172 999 9080  
Fax: 06172 999 9829

presse@hochtaunuskreis.de  
www.hochtaunuskreis.de

Auch Usingens Bürgermeister Steffen Wernard hofft auf eine möglichst große Resonanz der Fahrrad-Sternfahrt. „Wir bemühen uns stets, den Usinger Laurentius Markt und die Laurentiuskerb mit neuen Angeboten immer noch ein bisschen attraktiver zu gestalten. Von daher würde ich mich sehr freuen, wenn möglichst viele Menschen zu uns zu Besuch kommen. Und wenn das umweltfreundlich mit dem ÖPNV oder mit dem Fahrrad geschieht, umso besser.“

Fahrradabstellplätze stehen in Usingen auf dem Alten Marktplatz, Schlossplatz, am Rathaus sowie auf den Parkplätzen der Einkaufsmärkte am Riedborn zur Verfügung.

Alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Sternfahrt nehmen zudem an einer kleinen Verlosung teil. Die Gewinner werden direkt nach dem Eintreffen in Usingen auf dem Alten Marktplatz gezogen.

Im Anschluss steht dann einem Besuch auf dem Usinger Laurentius Markt, dem größten Volksfest im Usinger Land, nichts mehr im Wege. Auf die Besucherinnen und Besucher wartet die traditionelle Laurentiuskerb auf dem Usinger Festplatz mit Festzelt und Rummelplatz sowie die Land-Partie, bei der sich alles um die Themen Natur und Landwirtschaft dreht. Daneben werden zahlreiche Nutztierausstellungen gezeigt. Ebenso können die Besucherinnen und Besucher auf dem Großen Krammarkt am Neuen Marktplatz Messeneuheiten und traditionelle Haushaltswaren erwerben, zum Start der diesjährigen „IHK-Heimatshoppen“-Aktion die Fachgeschäfte in der verkaufsoffenen Innenstadt besuchen oder beim Tag des offenen Denkmals den Kirchturm der Ev. Laurentiuskirche erklimmen und das Marktgeschehen von oben betrachten.

Wer an der Radsternfahrt teilnehmen möchte, wird gebeten, sich aus organisatorischen Gründen bis zum Freitag, 08. September, per E-Mail an [mobilitaet@hochtaunuskreis.de](mailto:mobilitaet@hochtaunuskreis.de) anzumelden. Dabei bitte auch den Startpunkt angeben und bei Sammelanmeldungen die Teilnehmerzahl mitteilen. Wer sich ganz kurzfristig entschließt mitzuradeln, ist am Sonntag, 10. September, an einem der Startpunkte natürlich ebenfalls willkommen.

## **STADTRADELN**

Mit seinem internationalen Wettbewerb STADTRADELN lädt das Klima-Bündnis alle Bürgerinnen und Bürger sowie Mitglieder der Kommunalparlamente ein, in die Pedale zu treten und ein Zeichen für verstärkte Radverkehrsförderung zu setzen. In Teams sollen sie an 21 zusammenhängenden Tagen zwischen Mai und September möglichst viele Fahrradkilometer für ihre Kommune sammeln. Die Kampagne will Bürgerinnen und Bürger für das Radfahren im Alltag sensibilisieren sowie die Themen Fahrradnutzung und Radverkehrsplanung stärker in die kommunalen Parlamente einbringen. Weitere Infos auf [stadtradeln.de](http://stadtradeln.de)